

La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE ■ DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VEIVER ■



En La Paz, mineros del departamento de Oruro mastican hojas de coca mientras lanzan consignas contra Gonzalo Sánchez de Lozada, quien abandonó la presidencia boliviana ante el creciente repudio ciudadano y salió del país. Presuntamente, ya está en Miami en compañía de familiares

MEXICO, DF, AÑO VEINTE, NUMERO 6876

HOY SABADO 18
DE OCTUBRE DE 2003

8 pesos

■ **Carlos Mesa, nuevo mandatario; ofrece referendo sobre la explotación de gas**

■ Rinde homenaje a quienes "ofrendaron su vida por la patria, la democracia y el futuro"

■ Convoca a la unidad nacional; propone al Congreso determinar el periodo que durará su gestión

■ Argentina y Brasil niegan haber negociado la partida del ex jefe de Estado

■ Estados Unidos rechazó en forma previa un poder impuesto por la "violencia delincuencial"

■ Los acontecimientos en el país sudamericano ponen en jaque proyecto del Ejecutivo mexicano

■ El programa es para abastecer a California y depende del combustible que exporta La Paz

■ El gobierno foxista expresa su respaldo a la administración recién constituida

■ De acuerdo con el PRD, los sucesos prueban de nuevo la ineficacia del neoliberalismo

■ Señala: privatizar energéticos "es poner en venta el destino de millones de personas"

CON INFORMACION DE ISRAEL RODRIGUEZ, ROBERTO GARDUÑO Y GEORGINA SALDIERNA

■ **El rechazo popular orilla a Sánchez de Lozada a dimitir**

Cae el presidente de Bolivia; exigen que sea juzgado

■ **Celebran miles de ciudadanos en plazas y avenidas**

LA PAZ, 17 DE OCTUBRE. Antes de las 10 de la noche, cuando por votación el Congreso aceptó la renuncia de Gonzalo Sánchez de Lozada, comenzaron las celebraciones en plazas y avenidas. El próximo presidente tendrá que ponerse a las órdenes del pueblo, dijo un ciudadano. **LUIS A. GOMEZ**

■ **Debe ser castigado el ex gobernante por sus delitos: Evo Morales**

BUENOS AIRES, 17 DE OCTUBRE. Gonzalo Sánchez de Lozada no renunció, "el pueblo lo corrió", y ahora es necesario impedir que quede impune, pues perpetró "delitos de lesa humanidad", señaló el diputado indígena Evo Morales en entrevista con *La Jornada* vía telefónica. **STELLA**

■ **El dirigente Felipe Quispe pide mantener los brazos en alto**

BUENOS AIRES, 17 DE OCTUBRE. Todavía no está dicha la última palabra sobre la renuncia de Gonzalo Sánchez de Lozada a la presidencia de Bolivia; por tanto, es necesario no bajar los brazos, expresó vía telefónica el dirigente indígena Felipe Quispe a este diario. **STELLA CALLONI**

OPINION

STELLA CALLONI

Una historia de saqueos y lucha

RAQUEL GUTIÉRREZ AGUILAR

La victoria de un pueblo

COLUMNAS

DESFILADERO • JAIME AVILÉS

DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA

PAG

36

PAG

34

PAG

4

26